



COMMUNIQUE DE PRESSE

Pas d'enseignants nommés dans les écoles du Haut-Rhin

La commission chargée de la nomination des enseignants du Haut-Rhin (CAPD) présidée par Mme SAVOURET, Inspectrice d'Académie du Haut-Rhin, prévue initialement les 29 et 30 juin ne se tiendra pas.

L'ensemble des représentants du personnel (SNUipp-FSU, SGEN-CFDT, SE-UNSA, Marianne Gaume) a été empêché de siéger. Une fois de plus, les documents indispensables au contrôle ont été envoyés hors délai, dans un format inexploitable. D'autres documents n'ont même pas été transmis. L'IA avait déjà été alertée par les organisations syndicales sur ces dysfonctionnements sans réagir.

Dans ces conditions, dans l'impossibilité de procéder aux nominations en toute transparence, les élus du personnel ont décidé de boycotter cette commission.

Colmar, le 29 juin 2010